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Регистрация участников. Приветственный кофе

Пленарная дискуссия. Стратегия параллельных
сценариев
В фокусе обсуждения

Реалии и перспективы возвращения западного бизнеса в
сегменте электроники: прогнозируемые варианты развития
событий.
Какова степень зависимости от зарубежных поставок
оборудования и материалов? Достаточно ли отечественных
технологий, производственных и логистических мощностей?
Законодательная база. Понадобятся ли, помимо мер по
борьбе с контрафактом и стимулирования отечественного
производства, заградительные меры.

Кофе-брейк

Дискуссионная сессия. Кадры – супергерои
нашего времени
В фокусе обсуждения

Инженеры, технологи, разработчики, проектировщики –
новые герои нашего времени. Каких кадров не хватает
индустрии?
Может ли электроника конкурировать за кадры с ИТ, а
Россия – за талантливых разработчиков с другими странами?
Как сделать партнерства с образовательными учреждениями
и программы стажировок более эффективными?
Как усилить позиции отрасли на рынке труда?

Обед



Дискуссионная сессия. Эффективное
производство электроники
В фокусе обсуждения

Нужно ли внедрять единые отраслевые и межотраслевые
стандарты на новое оборудование?
Насколько компании готовы к роботизации? Синергия
роботизации и IT.
Где брать средства для инноваций? Субсидии, кредиты,
лизинг, частные инвестиции, в том числе IPO², создание
«семьи фондов».

² Initial Public Offering (англ.) — первичное публичное размещение

Кофе-брейк

Дискуссионная сессия. Вид сверху лучше:
перспективы развития индустрии БАС
В фокусе обсуждения

Почему необходимо создавать правовую базу для внедрения
и использования беспилотных летательных аппаратов?
Как обеспечить безопасность эксплуатации БАС не ниже
уровня регулярных коммерческих перевозок?
Каковы существующие сценарии применения БАС и есть ли
потенциал их расширения?
Как инфраструктурная унификация и внедрение принципов
интероперабельности помогут создать синергию усилий всех
участников экосистемы?

Вечерний коктейль
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